

CELA PREND FIN LORSQUE NOUS COMMENÇONS TOU·TE·S ENSEMBLE.

CETTE CRISE



71 % DES ÉTUDIANT·E·S

dans des établissements d'enseignement postsecondaire canadiens, ont été témoins ou victimes de comportements sexuels non désirés au sein d'un établissement postsecondaire.



1 ÉTUDIANT·E SUR 10

a subi une agression sexuelle dans un établissement d'enseignement postsecondaire.



31% DES FEMMES

qui avaient subi des comportements sexuels non désirés dans un établissement postsecondaire ont déclaré être anxieuses et 8 % d'entre elles ont déclaré être déprimées.



80% DES FEMMES

ayant subi des comportements sexuels non désirés ont déclaré que les personnes ayant perpétrés ces actes étaient des camarades de classe.



PRÈS DE 25%

des filles canadiennes d'âge scolaire ont subi des violences sexuelles avant l'âge de 16 ans.



1 JEUNE SUR 3

a déclaré avoir été victime de violence physique, psychologique et/ou de violence dans le cadre de relations amoureuses à l'adolescence.



LES JEUNES NON BINAIRES

ont signalé des taux significativement plus élevés de toutes les formes de victimisation liées à la violence dans les relations amoureuses chez les adolescents.

Ensemble, nous pouvons faire quelque chose.

La Campagne des roses est une initiative nationale de YWCA Canada visant à mettre fin à la violence faite aux femmes, aux filles et aux personnes de diverses identités de genre.

Créée en mémoire des 14 femmes assassinées lors du féminicide de masse de l'École Polytechnique le 6 décembre 1989, cela a commencé comme un acte de deuil, mais aujourd'hui, c'est un appel au changement audacieux.

Cela prend fin lorsque nous commençons tou·te·s ensemble. Une voix, une rose, une action à la fois.

COMMENCEZ DÈS AUJOURD'HUI À YWCACANADA.CA/FR/LACAMPAGNEDESROSES